



Regierungsratsbeschluss vom 11. April 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Basler Bach-Chor Konzert: Frank Martins Oratorium «Golgotha»

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Basler Bach-Chor für die Aufführung des Oratoriums «Golgotha» in der Martinskirche im April 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Aufführung des Oratoriums «Golgotha», das der Schweizer Frank Martin (1890-1974) komponiert hat, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Der Basler Bach Chor tritt hierfür im April 2017 in der Martinskirche zusammen mit der Basel Sinfonietta und den Solistinnen und Solisten Sophie Klusmann (Sopran), Marion Eckstein (Alt), Brenden Gunnell (Tenor), Markus Eiche (Bariton) und Karl-Heinz Lehner (Bass) auf.

